DIÖZESANVERBAND TRIER e.V.

K D Katholischer Deutscher Frauenbund

Sehr geehrte Frauen des Katholischen Deutschen Frauenbundes,

im DV Trier haben uns erfreulich viele Anfragen von DVs und ZVs erreicht, die gerne für die Opfer der Hochwasser in unserem Bistumsgebiet spenden möchten, um die große Not der von den Überflutungen betroffenen Menschen zu lindern.

Für diese Zeichen der praktischen (Frauen-)Solidarität sagen wir Ihnen allen schon heute ganz herzlichen Dank!

In unserem Bistum sind verschiedene Regionen (Mosel, Kyll, Ahr) in unterschiedlicher Wucht von den Überflutungen betroffen. Unseres Wissens ist glücklicherweise keine Frauenbundfrau *direkt* zu Schaden gekommen.

Deshalb sind wir derzeit dabei, uns konkret zu informieren, welche **Hilfeeinrichtungen** von den Überflutungen getroffen wurden. Wir hörten aus dem Ahrtal, dass teilweise Beratungsbüros buchstäblich weggeschwommen und auf lange Zeit nicht nutzbar sind.

Genauere Informationen, welche Organisationen im Einzelnen betroffen sind, hoffen wir in den nächsten Tagen zu erhalten.

Bereits jetzt haben wir überlegt, die Spendengelder, die Sie uns anvertrauen möchten, an Organisationen weiterzuleiten, die sich speziell an Frauen oder Familien wenden. Sobald wir eine Auswahl getroffen haben, werden wir Sie informieren.

Ab Mitte August werden diese Infos auch auf unserer Homepage veröffentlicht.

Unsere Bankverbindung für die zugedachten Spenden:

IBAN DE31 3706 0193 3005 5460 19

BIC GENODED1PAX

Das Finanzministerium Rheinland-Pfalz hat für Spendenaktionen zur Fluthilfe Sonderregelungen getroffen. Danach können "als gemeinnützig anerkannte Körperschaften Spenden zur Hilfe für die Flutopfer auch dann annehmen und dafür Spendenbescheinigungen ausstellen, wenn sie nach ihrer Satzung keine mildtätigen Zwecke verfolgen."

Wir stellen Ihnen die Bescheinigungen gerne aus. Bitte teilen Sie uns dazu im Verwendungszweck neben "Hochwasserhilfe" auch Ihre Adresse mit.

Vielen Dank für Ihre spontane Hilfsbereitschaft!

Wir bitten Sie, der betroffenen Menschen, die noch lange eine herausfordernde Zeit vor sich haben, auch im Gebet zu gedenken.

In herzlicher Verbundenheit
Ihre Vorstandsfrauen des DV Trier e.V.

